



## Dishub Yogya Siapkan Kantong Parkir Alternatif

UMBULHARJO (MERAPI) - Sejumlah kantong parkir disiapkan untuk menghadapi malam tahun baru di kawasan Malioboro Yogyakarta. Mengingat pada malam tahun baru Minggu (31/12), Jalan Malioboro akan ditutup untuk lalu lintas kendaraan bermotor.

"Malioboro akan diterapkan *car free night*, sejak sore rencananya ditutup. Mulai penutupan melihat situasi dan kondisi. Parkir kendaraan pengunjung di tempat parkir yang ada, parkir swasta dan tempat parkir alternatif disiapkan," kata Kepala Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Wirawan Haryo Yudo, Jumat (29/12).

Selama ini tempat parkir yang tersedia untuk pengunjung Malioboro di antaranya di Tempat Khusus Parkir (TKP) Abu Bakar Ali, TKP Malioboro II selatan Pasar Beringharjo, TKP Ngabean, TKP Sriwedani, TKP Senopati dan parkir tepi jalan umum (TJU) di depan Kantor Pos Besar. Dia menyatakan untuk kantong parkir alternatif pengunjung Malioboro disiapkan di TKP eks UPN di Ketandan, sisi barat Stasiun Tugu dan parkir di Jalan Margo Utomo.

Sirip-sirip tepi jalan di kawasan Malioboro juga dapat digunakan untuk parkir. Namun parkir TJU di sirip-sirip jalan itu tidak semuanya mengantongi izin. Dia mencontohkan sirip-sirip jalan Kotabaru dimungkinkan ada parkir TJU. Dia juga mengakui begitu pula untuk parkir tepi jalan umum di Jalan Pasar Kembang. Tapi dipastikan juru parkir tidak memiliki izin.

"Itu biasanya dikelola warga. Tidak ada surat tugas. Kami minta tolong tidak *nuthuk* dan ditumpuk sampai tiga baris. Parkir di tepi jalan umum boleh tapi di titik-titik yang sudah ditentukan. Kalau tidak, parkir tepi jalan bisa memperlambat arus lalu lintas," paparnya.

Para pengguna kendaraan juga diminta tidak memarkirkan kendaraan di dekat simpang jalan. Dia mengutarakan kemarin ditemukan parkir kendaraan di dekat simpang Jambu Danurejan. Akibatnya arus lalu lintas di kawasan Jalan Mataram menjadi terhambat.

"Kalau bisa gunakan kendaraan umum untuk menuju Malioboro. Bisa taksi, taksi online atau bus Trans Jogja. Mobil diletakkan di luar wilayah Yogya. Jadi jangan ke mana-mana satu orang bawa satu mobil," tutur Wirawan.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005